LYCÉE JEAN-GUÉHENNO ■ Le comité de direction du journal lycéen s'est réuni mardi soir pour lancer l'année

Les élèves sont prêts à faire le Mur

La réunion de rentrée du journal lycéen de Jean-Guéhenno, le Mur, s'est tenue mardi soir. L'occasion de parler des grands projets de l'année qui se tailleront une place dans la publication, notamment un voyage en Italie, la semaine prochaine.

Pierre Hébrard

pierre.hebrard@centrefrance.com

lément important du projet pédagogique accom-pagnant les élèves du lycée professionnel Jean-Guéhenno, l'activité du journal lycéen le Mur a repris cette semaine, quelques jours seulement après la rentrée de l'établissement. Les élèves désignés par leurs camarades pour participer au comité de direction de la publication se sont retrouvés mardi soir en comité de rédaction. L'occasion d'élire les rédacteur en chef, rédacteur en chef adjoint et trésorier adjoint pour l'année à venir (lire ci-dessous) et de présenter les grands axes de travail de cette année d'étude.

« L'idée est d'engager toutes les classes, du CAP au brevet des métiers d'arts dans différents travaux autour du journal, des projets liés au professionnel, de la découverte du métier, du culturel ou de la citoyenneté », expliquait ainsi Jean-Pierre Marcadier, enseignant coordinateur du Mur.



Deux grands projets, qui trouveront écho dans la publication lycéenne, sont en train d'être lancés. Ils ont été présentés mardi soir aux membres du comité de direction.

Escapade en Italie

Tout débute dès la semaine prochaine. Les terminales partiront une semaine en Italie, dans le cadre de la deuxième année du projet européen Comenius en cours, Ceci n'est pas un bijou! « Ce voyage est un projet autour du design et du mouvement Memphis, explique Jeanpierre Marcadier. Ce dernier

s'est développé à Milan dans le mobilier, les objets et l'architecture, notamment. L'idée de travailler sur ce thème est venue de la collection de bijoux italiens présentés dans le cadre de l'exposition à la Cité de l'or, l'an passé. Il s'agissait de résine associée au métal qui s'inspirait du design. Ce voyage s'inscrit dans la deuxième année de Comenius; nous allons chez l'un de nos partenaires européens pour inspirer le travail de l'année. »

Et les quarante-deux élèves de terminale vont avoir du grain à moudre en une semaine. Ils partiront retrouver leurs correspondants italiens à Valenza, dans la région Piemont. Ils passeront également par Turin, afin de s'imprégner de l'architecture, le cinéma et l'automobile, qui ont fait la réputation de la ville. Et ils feront évidemment un tour par Milan, afin de découvrir le musée du Design et de passer par le quartier des designers. « Nous allons également travailler avec l'université de Turin sur une technique et des matériaux spéciaux. »

Tout ce périple donnera lieu à la création de carnets de voyage par les élèves. Ceux-ci serviront de matière à un grand reportage dans un futur numéro du *Mur*.

Liberté, Égalité, Fraternité

En parallèle, un autre projet est en train de se construire autour d'un Mur citoyen, avec les jeunes de première année et les élèves de troisième. « Chacun des trois trimestres sera consacré à l'une des trois valeurs républicaines. Pour la liberté, il s'agirait d'un travail avec le musée de la Résistance de Bourges. L'égalité donnerait l'occasion de se pencher sur la laïcité, notamment autour de la charte de laïcité et de la date du 9 décembre. Pour la fraternité, nous explorerons sans doute une direction sociale avec les Restos du cœur ou une ONG. Pour ce deuxième projet, nous comptons faire intervenir des élus jusqu'en février. Après, cette année électorale est également intéressante en terme de citovenneté. »

Coordinateur du projet européen, le lycée Jean-Guéhenno recevra aussi les pièces créées dans les établissements partenaires européens et destinées à alimenter, aux côtés des œuvres saint-amandoise, la deuxième exposition de bijoux du projet Coménius. Celle-ci s'installera à la Cité de l'or avant de tourner en Europe. Le vernissage est prévu pour le 21 janvier.

Quant au *Mur*, le prochain numéro est prévu pour octobrenovembre et s'attardera notamment sur un voyage des élèves en Allemagne, l'an passé.

Pratique. Site Internet : www.le-mur.fr.